

## Bericht Fussball-Captain 2023

Die Saison 2022/23 startete für unsere Mannschaft schon früh mit einem Grümpelturnier in Root. Am 25. Juni sind wir mit einem Team aus 8 Spielern an das alljährliche Grümpi in der Unterallmend angereist und bekamen es von Anfang an direkt mit diversen spielstarken Gegnern zu tun. Dennoch konnte unser Team sehr gut mithalten und mit unserem "Hau-Ruck-Fussball" erzielten wir auch das ein oder andere Tor. Wir haben sicherlich nicht den qualitativ hochwertigsten Fussball auf den Platz gezaubert, doch Spass hatten wir dafür umso mehr. Und die Schiedsrichterentscheidungen (sowohl für als auch gegen uns) wurden fleissig kommentiert und unter die Lupe genommen.

Da im Sommer das Schiedsrichterturnier des SSV leider ausgefallen ist, hatten wir ohne Frage noch Bedarf unser fussballerisches Können unter Beweis zu stellen. Da kam der Ceppi-Cup wie gerufen. Mit 11 Mann sind wir ins baslerische Frenkendorf gereist um uns dort in einem Spiel über 90 Minuten mit den Kollegen des Schiedsrichterverbandes Nordwestschweiz zu messen. Und mit dem ehemaligen UEFA-Spitzenschiedsrichter Andreas Schluchter war an diesem Abend auch hohe Prominenz mit von der Partie.

Ein Fussballspiel voller Engagement, Freude und Spass am Sport ist für uns am Schluss mit einer klaren Niederlage gegen die spielstarken Gegner leider ohne Erfolg zu Ende gegangen. Da hat auch die versuchte Einflussnahme auf den Schiedsrichterassistenten meinerseits nichts daran geändert. Dennoch konnten wir nach dem gemeinsamen Abendessen und dem Austausch untereinander sehr zufrieden wieder in die Innerschweiz zurückreisen. Und herausgefordert haben wir die Basler auch schon wieder. Daher freuen wir uns schon darauf wenn es dann heisst: Revanche!

Im Winter stand auch dieses Jahr wieder das Hallentraining an. Ein Training, das ich nach den vergangenen, von Corona-Massnahmen stark eingeschränkten Jahren gerne geleitet hätte. Leider war mir dies aufgrund gesundheitlicher Probleme (ohne näher ins Detail gehen zu wollen) nicht möglich. Und leider wurde auch kein Turnier des SSV veranstaltet, weshalb die vergangene Hallensaison nicht wie gewünscht verlaufen ist.

Doch von diesen Dämpfern lassen wir uns nicht beeinflussen und freuen uns auf den Sommer, das stattfindende SSV-Fussballturnier in Winterthur, das Aussentraining und hoffentlich auch auf das ein oder andere Grümpi. In diesem Sinne danke ich allen Kollegen für eine tolle Saison, sowie die Unterstützung, auf die ich jederzeit zählen konnte.

Euer Mannschafts-Captain  
Mike